



CIENCIA Y TECNOLOGÍA EN COAHUILA – RESUMEN DE NOTICIAS SEPTIEMBRE 2014

El día 18, Agencia Inter, Servicios Informativos y Publicitarios, expone acerca de que el Secretario de Educación, Jesús Ochoa Galindo, dio salida a la Interfase Móvil.

Fuente: http://intersip.org/wordpressv2/2014/09/18/apropiacion-social-de-la-ciencia-la-tecnologia-y-la-innovacion-en-zonas-marginadas/

El día 26, Zócalo-Saltillo, explica que el Consejo Estatal de Ciencia y Tecnología (COECYT) dio a conocer el Programa de Estímulos a la Investigación, Desarrollo Tecnológico e Innovación, que en el 2014 el Estado estuvo en 5to. Lugar con 45 proyectos y una inversión de poco más de 200 millones de pesos.

Fuente: http://www.zocalo.com.mx/seccion/articulo/coahuila-es-quinto-en-innovacion-y-tecnologia-1411714510

El día 28, en la página del Gobierno de Nava, se publica que la alcaldesa Ana Gabriela Fernández Osuna, el coordinador de Interfase Móvil Unidad A del Consejo Estatal de Ciencia y Tecnología de Coahuila (COECYT), Santiago Torres Torres y alumnos del CBTis No. 239, recorrieron los módulos de la Interfase Móvil.

Fuente: http://nava.gob.mx/?p=495

El día 29, Zócalo-Saltillo, anuncia que la ciudad de Piedras Negras está situada por el instituto Mexicano para la Competitividad A.C en el ranking de las 10 ciudades más innovadoras.

Fuente: http://www.zocalo.com.mx/seccion/articulo/esta-piedras-negras-en-top-ten-de-innovacion-1411972264

Elaborado por: Dra. Liliana A. Guerrero Ramos

29 de septiembre del 2014